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令和 6年 5月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 6年 5月 31日 8時 59開会 9時 29分閉会 

安芸市役所第 7会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  ○森尾 昭博  ○門脇 茂利  山村 泰秋  小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 大坪 浩久  教育次長兼学校教育課長 

      樋口 雅文  学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

篠原 博之  指導主事 

      清岡 幹   学校教育係長 

      西内 拓也  学校教育係主幹 

生涯学習課 藤田 隆史  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

      濵渦 美智  課長補佐兼文化財係長 

      近森 敦子  生涯学習課長補佐兼市民館長 

      高橋 峰彦  スポーツ振興係長   

教育研究所 安養寺 仁  教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 8時 59分 

 

開会挨拶 教育長  

 

・議案第 3号 安芸市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

○篠原指導主事 委嘱内容について説明。 

 

・議案第 4号 安芸市いじめ問題専門員会委員の委嘱について 

○篠原指導主事 委嘱内容について説明。 

 

（議案第 3号及び第 4号に対する質問及び討論の要旨） 

・議案第 3号 安芸市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

（承認） 
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・議案第 4号 安芸市いじめ問題専門員会委員の委嘱について 

【質問】（門脇委員） 

生涯学習課長等が委員になっているが第三者という立場で良いのか。 

 

篠原指導主事  

事案があった時に委嘱委員から選抜して出席してもらうようになる。利害関係

者は加えない取扱いである。そのため、生涯学習課が関係する事案であれば別の

委員に出席してもらうようになる。 

 （承認） 

 

・議案第 5号 安芸市教育振興基本計画策定委員会委員の委嘱について 

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 委嘱内容について説明。 

 

（議案第 5号に対する質問及び討論の要旨） 

【質問】（森尾委員） 

教頭会からは代表が出ているとのことだが、要綱等に会長と書ききられている

のではないか。 

 

 樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

  要綱で書ききられてはいないため所属の代表で委嘱している。 （承認） 

 

・議案第 6号 安芸市社会教育委員及び安芸市公民館運営審議会委員の委嘱について 

○藤田生涯学習課長兼少年育成センター所長兼女性の家館長兼図書館長  

 委嘱内容（報告）について説明 

 

（議案第 6号に対する質問及び討論の要旨）  

 特になし （承認） 

 

・議案第 7号 安芸市社会教育委員及び安芸市公民館運営審議会委員の委嘱について 

○藤田生涯学習課長兼少年育成センター所長兼女性の家館長兼図書館長 

委嘱内容（提案）について説明 

 

（議案第 7号に対する質問及び討論の要旨） 

 特になし （承認） 

 

（諸般の報告について） 

※諸般の報告（5月）に沿って報告 

（学校教育係） 

○篠原指導主事  

 今月は東部教育事務所等の学校訪問を実施。5 月に入り落ち着いて学習できてい
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る。5/30には学校安全総合支援事業実践委員会の今年度 1回目の会議を実施した。 

 

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

 5/11に安芸中学校に設置した無料塾を 97人の利用者で開始している。 

 

（教育研究所） 

○安養寺所長 

 研究所の学校訪問も実施している。5/17には中学校が統合されたこともあり、小・

中の連携をしっかりしていくための、安芸市連携校育研究会の取り組みを開始した。

5/21には今年度 1回目の運営委員会を開催、5/22には教育研究所の春季連絡協議会

にリモートで参加した。5/24 には若年教員研修を開催し、8 名の参加があり、安岡

雄三氏に講話をしてもらい、参加者の感想等を見ても良い研修となった。 

 

（生涯学習係） 

○藤田生涯学習課長兼少年育成センター所長兼女性の家館長兼図書館長  

 5/9にあきにほんごサロンを開催、参加者 8名、スタッフ 8名、計 16名で実施し

た。図書館では、芸西中学校の職場体験を実施。 

 

（スポーツ振興係） 

○高橋スポーツ振興係長 

5/19 から 5/20 までの日程で全国大学女子硬式野球選手権大会を開催。15 大学、

監督、選手合わせて 343名が参加した。観客数は 5日間で延べ 700名だった。 

 

（文化財係） 

○濵渦課長補佐兼文化財係長 

6/23まで春のコレクションを実施。人物コーナーの展示替えも行う。 

 

（女性の家） 

○藤田生涯学習課長兼少年育成センター所長兼女性の家館長兼図書館長 

 5/16に安芸郡市連合婦人会総会を実施。5/30には高知県連合婦人会総会を実施し

た。 

 

（市民館） 

○近森生涯学習課長補佐兼市民館長 

5/26 の一斉清掃では、生垣の剪定等を実施した。その他今月も通常通りの教室等

を実施している。5/29には 9名の委員と事務局 4名で市民館運営審議会を実施した。

5/31、今日の天気にもよるが、環境整備として花壇の花を植え替える予定。 

 

（少年育成センター） 

○藤田生涯学習課長兼少年育成センター所長兼女性の家館長兼図書館長 
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不審者情報（5/14、5/22、5/23）3件の報告。 

 

（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 

学校教育課の報告について 

【質問】（門脇委員） 

  無料塾について、開始後の状況や雰囲気はどのようなものか。 

 

 樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

  5/11 にグループ分けのテストを実施、その翌土曜日から授業をしており、落ち

着いている。基本的に申し込みをしてきて参加している生徒・家庭である。 

【質問】（森尾委員） 

  同じく無料塾について、新聞記事でも確認した。良いことを記載していたが、1

回限りの報告ではなく、こういった効果があった等についての報告もしてもらえ

ないか。安芸中学校の目玉の一つである。 

 

 樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

  成果指標等についてはまだ出ていないが、一定指標は設けられたらと考えてい

る。 

 

【質問】（小松委員） 

  学校訪問時に、安芸第一小学校は災害時には垂直避難になると聞いた。垂直避

難になると屋上は太陽光プレートもある。全員が避難するとなると備蓄品等はあ

るのか。ホームページで確認すると消費期限が切れているようなものもあった。

危機管理課との連携になるかと思うが、避難して数日過ごすとなると、川北地区

は備蓄倉庫にも置いている。すまいるあきには倉庫を置かせてもらうだけとなっ

ているようだ。子どもを守るためや教員のためにも準備が必要だと思う。また確

認等しておいてもらいたい。 

  

 藤田教育長 

  危機管理課と調整し、確認しておく。 

 

教育研究所、生涯学習課の報告について 

 藤田教育長より 

  不審者情報が多くなっている。いずれも安芸第一小学校区。不審者については

特定できていない。 

 

（行事予定について） 

※各自、行事予定表を確認 

○藤田教育長 

 6/9 全国書展表彰式について、山村委員と小松委員にお願いした。全国高校生書展表
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彰式については、森尾委員と門脇委員にお願いしたい。6/2 に安芸市教育の日を実施す

る。参加できる時間等あれば委員の参加もお願いしたい。 

○安養寺所長 

 6/14、21に新任教員フィールドワーク研修として安芸市内を案内する予定。最近では

参加者が減少気味だったが、今年度は今のところ 5名の参加が見込まれている。6/22は

ふれあい教室の参観日では親子でうどん作りをする。7/6 の野生塾では流しそうめんを

予定、60～70名の参加が見込まれる。 

 

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

 7/30に子ども議会を実施する。前回令和 4年度は新型コロナウイルス感染症の関係で、

議場ではなく、書面にて回答した。各校基本 2 名ずつ選出してもらい、議場で質問及び

答弁をする予定。 

 

（行事予定に対する質問及び討論の要旨） 

【質問】（森尾委員） 

  7/25の水泳記録会の場所はどこか。 

 藤田教育長 新安芸中学校プールで実施計画している。 

 

（その他） 

※特になし 

 

 

以上 

 

閉会 9時 29分 
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（署  名） 

 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  西内 拓也    


